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Rapport MORAL et d' ACTIVITES SKI

présenté par Gérard CHAROY 
Président du SKI Club de LUNEVILLE.

Mesdames, Melles, Messieurs les Adhérents,
Mesdames, Melles, Messieurs les Membres du Comité,

Madame Marie-Jo POISSON, Présidente de l' Office des
Sports de LUNEVILLE,

Monsieur Thierry JEANDEL, Président du Comité Départemental de Meurthe-et-
Moselle de SKI,

Monsieur Gérald BARDOT, adjoint au Maire Délégué à la Jeunesse et aux Sports,
et représentant Monsieur le Maire, retenu ce soir par un calendrier chargé,

J'ai plaisir à vous souhaiter la bienvenue à la 38e Assemblée Générale du SKI Club
de LUNEVILLE et au nom de tous, je vous remercie pour votre présence,

Permettez-moi  aussi  de  vous  (re)  présenter  Monsieur  Yann  RITTER  notre
correspondant  sportif  local  qui,  il  y  a  encore  quelques  mois  avec  ses  articles,
reportages  et  photos  dans  l'  Est  Républicain,  contribuait  largement  à  faire
connaître nos disciplines aux  lunévillois. Malheureusement, et je sais que tu n'y
est pour rien Yann, la politique de ce journal a changé et nos résultats sportifs ne
figurent plus en pages locales ce qui est regrettable. 

En préambule de cette A.G., pour les nombreux nouveaux adhérents présents ce
soir je vous rappellerai  que votre  club est revenu à ses origines à savoir une
association sportive pratiquant le ski. Les deux autres sections qui le composaient
à savoir l'escalade et le roller voguent sur une mer calme, libres de leur destin et
je leur souhaite de très belles années de pratique.

Cette saison 2018 débuta le samedi 8 septembre par la traditionnelle Fête du
Sport organisée par le Service des Sports qui fut une magnifique réussite tant les
demandes d'infos pour pratiquer le ski au club furent nombreuses. Merci à toutes
les chevilles ouvrières de cette journée.



Le samedi 29 septembre au complexe Charles Berte, le club a organisé et proposé
les Rendez-Vous Ski Forme. A l'aide d'une batterie de 5 tests mis en place par les
entraîneurs nationaux de la F.F.S. nous avons pu déterminer quel était le degré de
forme des participants, et cet après-midi nous avons pu constater de l'excellente
forme de notre Adjoint aux Sports. Le club renouvellera cette manifestation à la
prochaine rentrée avec plus de publicité et d' ouverture.

Faute de neige sur le glacier de Sölden en Autriche, nos jeunes compétiteurs n'ont
pu chausser leurs skis durant les congés de la Toussaint. Aux dires des habitués
ce  fut  une  première  depuis  …  30  ans !  Leur  coach  Christian  leur  a  néanmoins
concocté plusieurs tracés à Snowhall d' Amnéville.

Les 9, 10 et 11  novembre nous investissions l' Espace de Proximité Edmond Braux
pour notre annuelle Bourse aux skis,  où licenciés du club, et autres mordus de
glisse purent faire de belles affaires. Cette année encore, la tenue d'un atelier de
fartage  par  les  jeunes  compétiteurs  et
leur coach eut un gros succès. Merci à toi
Gérald de t' être démené,  et tu ne me
contrediras  pas,  pour  nous  trouver  cet
accueil.  Cette  bourse  permet  à  nos
adhérents de renouveler leurs matériels
aux meilleurs prix, et au club de renouer
le  contact  avec  anciens  et  futurs
adhérents, mais je le dis tout net ici, au
vu du stress engendré par ce manque de
salle, je ne recommencerai pas deux fois le même calvaire : la bourse sera annulée
et je démissionnerai de mes fonctions dans la foulée.

Le  dimanche  2  décembre  toute  l'
équipe  compét  renforcée  par  les
jeunes  Microbes  se  rendait  sur  le
plus  grand  glacier  lorrain  pour
disputer  les  Championnats  de
Meurthe-et-Moselle  toutes
catégories. Face aux autres clubs du
54 nos  résultats  ont  dépassé  tous
nos pronostics avec une pléthore de
titres que  nous  féliciterons  en  fin
d'assemblée générale :



- en U10 filles, Lily GUILLAUMONT décroche la 2e place, 

- en U10 masculins, les jumeaux FONTAINE Oscar et Simon font 1er et 2e,

- en U12 filles, Camille GUILLAUMONT  remporte le seconde place,

 -  en  U14 filles,  Clara  JURION monte  sur  la  plus  haute  marche  tandis  que sa coéquipière  Lou-Anne
SCHINKEL se classe 2e, 

-  en  U16 garçons c'est  un podium lunévillois  avec  Pol  BARBATE 1er,  Andréa  BORRON 2e,  et  Noah
GUILLAUMONT 3e, 

-  en  U18  garçons  Jonathan  MOUGEL ne  laisse  à  personne  le  titre  tout  comme  sa  compère  Amélie
RIPOCHE chez les U21 à U30 féminines, 

- en U21 à U30 et Masters Hommes c'est une 3e place qui échoit à Romain GUILLAUMONT. 

A noter aussi la 1ère participation à un slalom pour Livio MARCADELLA et Sam LUCET.

Félicitations  à  toutes
et tous.

Du  8   au  31
décembre  un
gros  challenge
s'offrait  une
nouvelle  fois  au
club  avec  la
tenue  de  la
Patinoire  de
Noël,  toujours
sur  la  place
Léopold.  Plus  de
1800  jeunes  en
profitèrent
durant  22 jours.

Un super grand merci aux « retraités mais combien actifs » et irremplaçables qui
ont assuré,  chaque jour,  par tous les temps,  bar (des centaines de crêpes ...),
surveillance, locations, encadrement … aidés par d'autres eux toujours en activités
et par quelques jeunes compétiteurs.

Pendant ce temps, la saison de ski était lancée :
– chaque mercredi pour les Microbes des pistes, au Snowhall d' Amnéville   dès

le 14 novembre, dans l'attente de Dame neige sur les pistes vosgiennes ...
– les samedis : compétiteurs, ados et adultes débutants et confirmés,
– dimanches : pour les familles.

Enfin le 5 janvier 2019 le club a rejoint les pistes de la Mauselaine à GERARDMER
où chacun a pu parfaire sa technique durant 11 sorties pour les Microbes et une



dizaine pour ceux du week-end, parfois associé au SKI Club de DOMBASLE.

Jusqu'à  ce
16  février
où  nous
étions  44  à
rejoindre  la
réputée
station  de
CHATEL
pour  un
stage  de  7
jours. Bonne
neige,  beau
soleil, bonne
chair  et
bonne
ambiance
parfois bruyante entre jeunes et adultes (on ne se lave plus les dents à … 22h
00!!!).  A marquer d'une … boule blanche. Le prochain est déjà prévu en février
2020.

Le dimanche 10 mars 2019 c'est le passage obligé avec le passage des étoiles ESF
pour nos Microbes. Certes, tous ne réussirent pas les tests mais confirmèrent leur
niveau précédent.

Côté compétition à SKI je féliciterai pour leur engagement Pol,  Noah, Andréa,
Nathan, Aubin, Jonathan, Jérémy, Romain,  et nos féminines Chloé, Clara, Ninon et
Amélie  qui sous la conduite de Christian souvent accompagné par Patrick n'ont
jamais hésité à se lever parfois à 6h du mat pour rejoindre des stations comme
VENTRON,  ROUGE-GAZON  ou  BALLON  D'  ALSACE  quelles  que  soient  les
conditions atmosphériques. J'y associe leurs parents également. Je rappelle ici à
tous que seuls 3 clubs du 54 pratiquent la compet (Nancy et les PTT), sur les 6
clubs que compte le département, tant il est difficile de s'investir sur des stades
d'évolutions qui se trouvent à 100 kms de chez nous, mais avec une bonne équipe
et un entraîneur volontaire on y arrive. Cette saison reverra aussi la reconduction
des entraînements et covoiturage avec le club de Nancy et de son sympathique
entraîneur Fabrice, excusé ce soir pour cause d' AG aussi dans son club.



En  conclusion  de  ces  résultats,  je  vous  informe  de  l'excellent  classement  de
Jérémie toutes catégories : il est le meilleur performeur du 54 et surtout il passe
la barre des 140 points (139,99). De mémoire de Président lunévillois, aucun local
n'a  jamais  atteint  ce  niveau.  Félicitations,  c'est  une  belle  perf  toujours  en
progression par rapport à l'an passé.  Egalement à l'honneur Clara classée 35e sur
79 concurrentes et Eva 22e. Si parmi vous des jeunes veulent tâter le piquet, ils
peuvent s'adresser à Christian dès ce soir. 

Cette saison, le club est également fier de la réussite de
Damien à la formation MF2 et de celle de Jérémie à la MF1.
Quelques-uns (et unes) de nos moniteurs souhaitent prendre
une retraite méritée alors message envers les plus jeunes
profitez-en plusieurs postes sont disponibles.

Côté CHIFFRES : En 2018 le club comptait 98 skieurs. Cette
année  il  dépasse  la  centaine  avec  120  licences,  soit  une
progression de + 22. Je compte sur vous pour augmenter ce
nombre dès la prochaine saison. Revoir les parrainages sur le
site du club.  Avec cette progression,  nous virons en tête des adhésions cette
année sur le département.

Quelques mots pour notre Adjoint Délégué à la Jeunesse et aux Sports : Cher
Gérald,  je  tiens  à  te  remercier  pour  toutes  les  aides  apportées  au  club :
subventions, prêts de matériels, de véhicules, de salles, de gymnase. Tu nous a tiré
d'un mauvais pas avec la Bourse et tous ici t'en sommes reconnaissants. Tu es à
notre écoute avec le Service des Sports et cela nous facilite grandement la vie,
et je suis sûr que cette bonne relation durera encore longtemps.

Voici trois propositions que je te soumets : 
- rajouter sur la grille des critères de subventions une ligne en faveur des labels
qui  sont  attribués  aux  clubs  par  leur  fédération  respective.  Ces  points
récompenseront  les  clubs  qui  chaque  année  progressent  et  continuent  de  se
développer pour répondre à la demande de leurs adhérents.
-  j'ai  également lu dans la presse locale que la Ville  de Baccarat mettait  à la
disposition de ses associations 5 minibus. Nous n'en avons que 2.   J'en profite ici
pour remercier les trois familles d'adhérents qui nous ont prêté gracieusement
leur minibus lorsque ceux de la Ville et de l' O.S.L. étaient déjà occupés,
-  et  l'agrandissement  de  Charles  Berte  (parce  que  les  salles  disponibles  font
cruellement défaut), sont des challenges à ta hauteur que tu sauras relever ! 

Jérémie et le champion 

Alexis PINTURAULT lors

du stage MF.



Merci également à notre dévouée Marie-Jo Présidente de l' Office des Sports de
LUNEVILLE. Avec ton mari de trésorier vous répondez toujours présents pour
toute aide physique ou matérielle,  et  vous  n'  êtes jamais  à  court  d'idée pour
soutenir et présenter nos clubs.  Encore merci à vous : même si vous êtes à notre
service, nous sommes vos débiteurs.

A vous tous ici présents, Merci pour votre attention.  Je passe le relais à Audrey 
notre nouvelle trésorière pour le rapport financier.

Bilan Financier présenté par Audrey, Trésorière du club.

Suite de l' Assemblée Générale :

* Approbation des rapports moraux, d'activités et financier.

* La parole est donnée aux personnalités invitées :
– Madame  Maire-Jo  POISSON,  Présidente  de  l'  Office  des  Sports  de

LUNEVILLE,

– Monsieur Thierry JEANDEL, Président du CD 54 de SKI,

– Monsieur Gérald BARDOT, Adjoint au Maire et Délégué à la Jeunesse et aux
Sports.

* Remise de médailles aux Champions du club,

* Récompense pour les Parrainages,

* Tirage au sort des sorties ski gratuites,

*  Prochains  rendez-vous que  vous  retrouverez  sur  le  site  web  du  club :
skiclubluneville.clubffs.fr et skiclubluneville/facebook :

– Sports en Folie proposé par l' O.S.L. le samedi 7 septembre à Charles Berte,

– Bourse aux Skis les 11, 12 et 13 octobre salle Polyvalente de Chanteheux,

Plus rien n'étant à l' ordre du jour, je clos cette assemblée générale et vous invite
au pot de l' Amitié préparé par les Membres du Comité.


